栃木市立藤岡小学校だより 平成28年 6月17日

放射線量 6月1日現在 $0.074~\mu$ ms



運動会への応援、ご協力ありがとうございました

5月28日(土)に行われた運動会には、多くの方

のご参観をいただきありがとうございました。 残暑の厳しい9月の開催には、熱中症が心配される ため、5月のさわやかな季節に行われるようになって 今年で5年目になります。入学後間もない1年生も、 進級したての2年生から6年生も、それぞれが一生懸命練習に取組んでいました。あまりの一生懸命さに、 校歌を歌う姿を見て、涙がこみ上げてきます。すっか り孫を応援するおばあちゃんの気分です。

特に、高学年は、自分達が運動会を盛り上げるという自覚が強く、運動会までのカウントダウンを行ったり、赤組白組のキャラクターに扮して、各学級を廻ったりして いました。また、各係が準備から本番、そして後片付けまで、それぞれにしっかりと役割をこなしていました。それを見ている小さい子達も、「大きくなったら、あんな風にがんばるんだな。」と、思っているのではないでしょうか。大きな行事を経るた

びに、子ども達は成長し、学校の文化は引き継がれていきます。 今年は赤組優勝でしたが、負けた白組も本当によくがんばりました。悔し涙はがん ばった証です。ダンスにもアンコールが飛び出し、びっくりでした。PTA綱引きも盛り上がりました。月曜日からの仕事は大丈夫だったでしょうか。



後片付けもご来場の皆様にご協力 を頂き、あっという間に終わってし まいました。すっかり片付いた校庭には、ごみひとつなく、藤岡小学校の良い伝統が息づいていることを感 じます。皆様のご協力ですばらしい 運動会になりましたことに感謝申し 上げます。ありがとうございました。



種目名	順位	記録	į
男子100m	2	14秒9	
男子200m	2	31秒8	,
男子走り幅跳び	3	3 4 7 c m	
女子60mハードル	1	12秒3	,
女子800m	1	3分03秒	
女子100m	2	16秒	1
女子200m	3	34秒2	
女子走り幅跳び	2	3 1 6 c m	
女子4×100m	3	1分07秒1	

藤岡地区小学生陸上記録会

6月10日(金)

9日に予定されていた陸上記録会です 悪天候の予想のため、10日に延期 して行いました。当日は、暑い日になり、けっしてよいコンディションではありま せんでしたが、選手は全力を尽くしてが んばりました。

何より、応援がすばらしく、チームワ ークの良さが光っていました。男女わけ 隔てなく、一人一人に贈られたエールに、 選手も勇気付けられ、入賞できなかった 選手も、練習の時よりも良い結果を出す ことができました。

入賞した種目名と記録は、左記のとお です。保護者の皆様には、応援そして 送迎と、大変お世話になりました。

6月8日(水) 第1回学校運営協議会

栃木市では、平成29年度から市内すべての小中学校に学校運営協議会制度を導入 することになっていますが、本校は、1年早く、今年度からコミュニティスクール(学 校運営協議会制度)の研究指定校になっています。この制度は学校と家庭・地域がよ り一体となった学校づくりを行うための制度です。

学校と家庭・地域がより一体となった学校づくり

コミュニティ スクール

学校運営協議会を 設置している 学校

学校運営協議会

保護者や地域住民の代表の皆さんが一定 の権限と責任を持って、学校運営に参画 する合議制の機関です。

学校運営協議会で協議される主な内容

- ①校長が作成する学校運営の基本方針の承認
- ②学校における教育活動への意見について
- ③学校と家庭・地域が連携協働して行う活動について



本校では、今までも交通安全ボランティアや読み聞かせの皆様、地域コーディネー ターの方のご尽力による「とちぎ未来アシストネット」の推進等で、地域の方が学校 に協力してくださる活動が充実していました。今年度はさらに、地域と連携した活動 ができるようう「学校運営協議会」で話し合っていきたいと思います。ご意見等がご ざいましたら、本校教頭までご連絡ください。 (0282 - 62 - 2591)

花を通しての「心の教育」鉢花贈呈

6月15日(水) 子ども達のいのちや美しいものに感動する心を、花(植 物)に親しみ、育てることで、はぐくんでほしいと、とちぎ花センターから、鉢花を提供していただくことになりま した。岩舟地区と藤岡地区の小学校に、2か月に1回程度 届けてくださるそうです。

今回は、食虫植物の「うつぼかずら」と様々な色の「ハイビスカス」です。各学級の生き物係の人たちが、お世話の仕方などを教えてもらって受け取りました。各学級や校長室玄関などに飾ります。

ご来校の際にはぜひご覧ください。

人権の花贈呈式 6月16日(木)

今年は、藤岡小学校にたくさんお花が届きました。 人権の花では、マリーゴールドや日日草、ベゴニア などの苗をいただきました。美しい花を育てることで、人の嫌がることを言ったり、したりするような 悪い心ではなく、美しい心を育ててほしいという願 いが込められています。「人権の花」の看板もいただ きました。校門の近くの花壇に植えたいと思います。 花いっぱい、お互いを認め合う温かい言葉がいっぱ い聞こえる学校にしていきたいと思います。

